

ニッキン

地域経済活性化支援機構（REVIC）が運営する人材紹介プラットフォーム「REVIC Career（レビキャリア）」が、地域金融機関に浸透してきた。地域銀行は全行が登録し、信用金庫や信用組合でも活用が増えている。REVICの柴田聡常務が本紙のインタビューに答え、今後の展望を語った。

◇

「2021年から始まった「レビキャリア」の直近の動きは、「レビキャリアは地方企業と大企業出身の経営人材をマッチングする仕組みだ。現在、登録者数が5千人を超え、マッチング件数は累計2332件に達した。全国の地方銀行98行全てと信金・信組を合わせて200機関が参加しており、全国ネ

柴田・REVIC常務

人材紹介“点”から“面”へ



柴田 聡氏（しばた・さとる）岩手県出身、55歳。1992年大蔵省（現財務省）入省、2008年在中国大使館経済部参事官、16年金融庁監督局銀行第二課長、18年総合政策局参事官、19年同局総務課長、21年中国財務局長、22年6月から現職。

「想定よりも小規模な事業者への紹介が多い。マッチング実績のネットワークが全国で初

「中国財務局長を経験した縁もあり、鳥取県で4月に県や地域金融機関など13機関のネットワークが全国で初

「22年の夏に引き継いで苦勞は。事業拡大の過程

「登録金融機関の約4分の3は、まだレビキャリアのマッチング実績がないため、今後大きな伸びしろがあると考えている。我々も登録者数1万人の早期達成のため、商工会議所との連携などを通じて事業の認知度向上に取り組んでいく」

（前田早貴）